

Con amor

A veces, cuando uno esta por ir a algún lugar, uno se imagina lo que le esperará allí ¿verdad?

Se puede investigar en Internet y buscar el clima para el tiempo que se planea llegar. No se necesita buscar un lugar adonde quedarse, porque los chicos ya te han dicho que ellos se encargarán de ti. Pero la cosa es, ¡no te preocupes! Yo me he dado cuenta, desde que estoy en la familia de Dios, que tú pierdes tu tiempo y esfuerzo si lo haces. La única cosa práctica que puedes esperar, es lo inesperado. Esta es únicamente una manera más con la que nuestro Papá trabaja para bendecirte a ti y a quienes visites. ¡Es SUPER!

La ‘Roca07’ fue asombrosa. 150 personas de diferentes edades y tamaños, todos amándose unos a otros, todos entregados, y todos ellos para disfrutarse como miembros de una sola familia. Estoy asombrado de los logros de Juan, Leilian y de sus líderes, quienes supervisan el evento de este y otros años, y sigue creciendo todo el tiempo.

Este año, además de todas las actividades al aire libre disponibles para todos, Juan y Compañía, también coordinaron la ordenación pública de tres nuevos ministros, una de ellos su hija Liskar, junto con su esposo Efraín. El otro era un pequeño colega llamado Castor (Wayne Clapp menos el 10%). Tendrías que estar allí para ver las caras de satisfacción de estos ministros de la iglesia cuando se llevó a cabo la ceremonia. Fue maravilloso. Aún mejor fue el hecho de que el clérigo visitante de Estados Unidos y del Reino Unido haya sido invitado a tomar parte en las ordenaciones. Fue una verdadera bendición para nosotros.

Y para colmo, allí estaban los hombres y mujeres de Dios compartiendo la Palabra en vivo. Absolutamente, no hay cosa mejor para mí que sentarme allí, totalmente relajado, totalmente enfrascado, y totalmente preparado para ser bendecido en mis pequeños calcetines de algodón por la Palabra de Dios que estaba siendo enseñada por aquellos ministros. Realmente estaban haciendo su trabajo en grande. Fue fantástico.

Charlie Quillen, Stephen West, Juan Cabrera, Leilian Cabrera, Kenny Hagar, Efraín Velásquez y Anircia Méndez, estos son sus ministros quienes compartieron poderosamente durante esos días llenos de gozo.

También hubo muchos pasatiempos extra curriculares para pasarla. Se podía ver que tan rápido podías bajar una cuesta, usando “flip-flops” y anteojos de sol, agarrado de una barra, sostenida de un cable, y que inevitablemente y seguramente acabarías en el agua. Sólo una persona lo intentó de esta forma. (Charlie). Yo solamente me limité a filmar a estos tipos intrépidos con una taza de café.

Tirando al blanco con latas (con un rifle de aire), usando una ‘bonarra’, intentando pegarle al blanco. A propósito, logre ambos. También estaba una la escalada de una pared, con protuberancias. El joven, pero muy joven instructor me dijo que esas protuberancias eran para agarrarse con las manos y para poner los pies en ellas también, con el propósito de llegar hasta la cima. Decidí que la pared no necesitaba mi

participación para verificar que estaba allí. También tenía mis dudas sobre la experiencia de alguien tan joven. También se me cruzó por la mente que quizás Robert estaba buscando venganza. En vez de eso, mejor tome fotos con... una taza de café.

Después, por supuesto estaba la "PISCINA". Esto, aunque no lo crean, fue una delicia en este clima tan caluroso. Un lugar de reunión para aquellos que querían refrescarse en ese calor abrasador. También se decidió temprano en la Roca, que este sería un gran lugar para sostener las reuniones de la iglesia. Imagínense.

Aparte del hecho de que todos fueron bautizados con agua, hubo algunos contratiempos. Miembros de la iglesia fueron aptos para flotar a la deriva, y como la iglesia de Charlie se dio cuenta, la ira de Dios descendió sobre ellos, casi al final de su servicio. En la figura de cierto Escocés, que sostenía... una taza de café en la mano.

Otros usaron la piscina como un lugar para jugar y para tomar bastantes fotos. Aunque pronto todos se dieron cuenta que dichas aguas no eran 'sanadoras', ni modo. Todavía pienso que las várices requieren cirugía o ser ministradas directamente (son bromas). Era alrededor de este agujero con agua que se ubicaba la oficina de Juan, bajo lonas extendidas. Como consecuencia, siempre había un grupo reunido "de la argolla más alta" a la mano para atender y ayudar a los salvavidas en caso que alguno de los bañistas lo necesitase. Pronto nos dimos cuenta de que si no se hallaban ceniceros en las tiendas, Juan había movido su oficina.

Mayormente en lo fresco de la noche se daba lugar a la batalla de los "Gladiadores" del "Torneo de Dominó." Tampoco participé de este estresante pasatiempo que hasta tuerce mentes. Pero sí logré ver algunos encuentros, con... una taza de café a mi lado, por si acaso.

Toda la experiencia de esta "Roca" fue de aquellas sobre las que se puede edificar. Estaba pasando tanto en ese momento que honestamente no podría escribir todo para que lo leyesen. Verdaderamente tendrían que haber estado allí.

La "Roca" del próximo año se llevará a cabo en marzo, en el mismo lugar. Ustedes tienen suficiente tiempo para decidirse a ir y ser parte de esta aventura excitante. Juan y yo, y otros que ya he mencionado aquí, estaremos en Ohio este año, para 'The Family Camp' y para 'The Family Reunion', nos pueden llamar. Asegúrense de tener una taza de café.

Robert Lightfoot ha quemado un súper DVD sobre todo el evento. Creo que entre Robert y yo tomamos alrededor de 4gigas de fotos. Así que hay suficiente para ver. Pídanle una copia a él.

No se conformen con que los demás les cuenten de sus experiencias en este corto tiempo en la tierra. Vivanlas ustedes mismos. Vayan a conocer a sus hermanos y hermanas, vayan a pasar un tiempo con su familia. ¿No es acaso parte de esta iglesia que llamamos, 'Christian Family Fellowship'? Vayan a pasar un tiempo de hermandad con SU familia, la familia de Dios.

Sigue Colombia. Sigán leyendo. Amor y abrazos.

JAI.

Colombia, en la segunda semana, en la casa de Martin y Myrna Mendoza y sus dos hijos.

Esto debe ser mucho más corto, como lo siguiente. No porque haya menos que decir acerca del tiempo que pasé allí, o del amor que los creyentes me manifestaron allí, o del amor que los hizo tomar la molestia que les aseguro tienen por ustedes también.

Estas dos semanas siguientes que pasé en América del Sur, fueron, por decirlo amablemente, el tiempo que Dios me dio para mi crecimiento y aprendizaje. Estos fueron realmente así. Los Mendoza, fueron realmente como siempre unos buenos hospedadores, en gracia. Ellos se encargaron de todas mis necesidades, tal como Juan y Myrna lo hicieron la siguiente semana en Venezuela.

Los dos muchachos de Martin, Juan y Cristos serían una bendición para cualquier hogar cristiano. No quiere decir que no sean muchachos de corazón, lo son, Dios los bendiga.

Fui a muchas reuniones de la iglesia en Colombia, y fui fantásticamente bendecido, ya que se me permitió compartir la Palabra a cada uno de ellos. Culminando con una reunión de la iglesia en el domingo final fue maravilloso.

Fui bendecido al tener mi propio traductor personal, Joan (que se pronuncia Joanne) Perez. Ella y toda su familia estuvieron en la roca en Venezuela.

Giovanni, Prospero, Ramero y muchos más con quienes estuve, me recordaban de entregarles a todos su amor.

Los momentos de hermandad en la casa de Myrna, particularmente los que pasé con los líderes en Colombia fueron extremadamente reconfortantes, y un gran tiempo de aprendizaje para todos. Particularmente para mí. Viajamos mucho para encontrarnos con varios creyentes de todas partes. Que país tan maravillosos para recorrer.

Me fui de allí para pasar otra semana asombrosa en Venezuela en la casa de Juan y Leilian.

Las cosas que aprendí de Juan y compañía, son y serán siempre para mí de gran ayuda en mi caminar en Cristo. Allí tuvimos, otra vez, mucha enseñanza y compartir, de ambas formas, dando y recibiendo. Me pidieron, y no pocas veces, venirme a vivir a este país con mi familia.

Como les dije, estas dos visitas después de la Roca fueron para mi aprendizaje y para mi experiencia. Permitan que Dios los envíe para vuestra experiencia.

Los amo a todos.

Amor y Abrazos. Jai.

(Traducido en español por Javier Morán)